

Martes 3 de octubre de 2017

IMCP
"Exígete mucho a ti mismo y espera poco de los demás. Así te ahorrarás disgustos"
Confucio

TIPO DE CAMBIO
FIX
Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Dólar
18.23

Euro
21.41

www.imcp.org.mx

ComUniCCo Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

f t YouTube

EL ECONOMISTA^{mx}

Infraestructura, empleo y turismo: los grandes retos

Los gobiernos de los ocho estados del país afectados por los sismos del pasado 7 y 19 de septiembre, con 8.2 y 7.1 grados en la escala de Richter, respectivamente, se enfrentan a diversos retos en materia de infraestructura, generación de empleo y fomento al turismo para reactivar su economía. Ante esta situación, los involucrados: la Ciudad de México, Puebla, Chiapas, el Estado de México, Oaxaca, Guerrero, Morelos y Tlaxcala, han implementado diversos programas de reconstrucción y planes de reactivación económica para atender a las zonas que más daños percibieron.

El Financiero

Descentralización del gobierno se quedó en objetivo... desde 1985

Después del sismo del 19 de septiembre de 1985, se puso sobre la mesa avanzar en la descentralización de las actividades gubernamentales en la Ciudad de México; sin embargo, a 32 años del terremoto, esta propuesta se 'durmió' y la capital del país sigue concentrando la mayoría de instituciones. El 9 de octubre de 1985 se creó el Comité de Descentralización, cuyo objetivo era que parte de las actividades de gobierno y de la industria, se mudaran de la Ciudad de México a los estados, pero casi dos años después, el 11 de agosto de 1987, un decreto del expresidente Miguel de la Madrid lo extinguió.

REFORMA

Paga consumidor daños por colusión

Las prácticas anticompetitivas en sectores sensibles para la economía familiar han provocado daños por más de 3 mil 600 millones de pesos, que son irreparables para los consumidores. Entre esos sectores destacan la compra de medicamentos, transporte y ahorro para el retiro. Cálculos realizados por la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) revelan que los casos donde ha habido un mayor daño es en el mercado de medicamentos de patentes vencidas, ya que la falta de competencia provoca un gasto adicional de 2 mil 500 millones de pesos al año. Esto es aproximadamente 10 por ciento del gasto anual en medicamentos de los hogares, según cifras del Inegi. Otro caso emblemático es el de las Afores.

Martes 3 de octubre de 2017

ÚLTIMOS FOLIOS:

Plazo para la presentación del dictamen del INFONAVIT.



Padrón de Auditores Externos de la Contraloría General de la Ciudad de México.



Plazo para la presentación del dictamen del IMSS.



www.imcp.org.mx

NOTAS FISCALES:

SHCP / Decreto por el que se otorgan diversos beneficios fiscales a los contribuyentes de las zonas afectadas que se indican por el sismo ocurrido el 19 de septiembre de 2017.



SAT / Continúan resultados favorables en recaudación



SHCP / Las finanzas públicas y la deuda pública a agosto de 2017



MILENIO

Inconstitucional, donar dinero de partidos: Valadés

El jurista y académico Diego Valadés, investigador del Instituto de Investigaciones Jurídicas (IIJ) de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), aseguró que las propuestas que han hecho los partidos políticos para renunciar a los recursos públicos que se les asignan con fines electorales y destinarlos a la reconstrucción tras los terremotos de septiembre, son inconstitucionales. En su ponencia al participar en la conferencia magistral "¿Es posible hacer vida democrática sin dinero?", ofrecida en el IIJ de la UNAM, detalló que ante los planteamientos partidistas "los márgenes de ilegalidad son amplios".

EXCELSIOR

Ofrecerán asesoría a los damnificados en la Semana de Educación Financiera

La décima edición de la Semana Nacional de Educación Financiera (SNEF) 2017 contará con más de cuatro mil eventos a lo largo de la República Mexicana, de los cuales dos mil 798 se realizarán en la sede central, ubicada en la primera sección del Bosque de Chapultepec, a partir del jueves 5 de octubre, en un horario de 9:00 a 17:00 horas. Mario di Costanzo Armenta, presidente de la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef), estableció que además de ello, y debido a la coyuntura que vive el país, el evento anual no sólo será a favor de la educación financiera, sino también será un lugar donde todas las entidades resolverán dudas, sobre todo en el sector de seguros.

La Razón

Desempleo en EU beneficia las remesas; suben 8.8% en agosto

El dinamismo registrado en la economía estadounidense, con una tasa de desempleo de 4.4 por ciento, impulsó la llegada de dinero que envían los mexicanos que viven en el extranjero, básicamente en la Unión Americana; según datos del Banco de México (Banxico) el flujo de remesas aumentó 6.73 por ciento de enero a agosto en este año, respecto al 2016 y en 8.8 por ciento en su comparativo a doce meses, con lo cual mantienen sus niveles históricos. El reporte del organismo monetario detalló que la llegada de remesas alcanzaron un monto de 18 mil 875 millones de dólares, de enero a agosto de 2017, un crecimiento de 6.73 por ciento frente a igual periodo de 2016, cuando se ubicaron en 17 mil 685 millones.

Martes 3 de octubre de 2017



INDICADORES:

Tasa de interés objetivo	
(02/10/17)	7.00
TIIE 28 (02/10/17)	7.3725
TIIE 91 (02/10/17)	7.3845
TIIE 181 (27/09/16)	7.4075
CETES 28 (26/09/17)	7.00
Reservas internacionales (mdd)	
(22/09/2017)	173,276.3

Inflación anual (Ago. 2016-Ago 2017, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	6.66
Inflación subyacente *	5.00
Inflación mensual (Ago. 2017, %)	
Inflación *	0.49
Inflación subyacente *	0.25
UDIS (03/10/17)	5.822485



* WWW.BANXICO.ORG.MX

CNNEXPANSION

China y su riesgosa nueva estrategia crediticia

China planea inyectar aun más crédito en su economía, a pesar de los temores sobre su acumulación masiva de deuda. El banco central del país tomó medidas durante el fin de semana para permitir que los prestamistas comerciales hagan más préstamos al recortar la cantidad de efectivo que deben mantener en reserva. El recorte “está claramente señalando una preocupación adicional por la sostenibilidad del crecimiento económico en China sin las inyecciones de crédito”, dijo Christopher Balding, profesor asociado de la Escuela de Negocios HSBC de la Universidad de Beijing, en Shenzhen.



Economía mexicana, con fortaleza ante desastres naturales Vanessa Rubio

Después del sismo del 19 de septiembre de 1985, se puso sobre la mesa avanzar en la descentralización de las actividades gubernamentales en la Ciudad de México; sin embargo, a 32 años del terremoto, esta propuesta se ‘durmió’ y la capital del país sigue concentrando la mayoría de instituciones. El 9 de octubre de 1985 se creó el Comité de Descentralización, cuyo objetivo era que parte de las actividades de gobierno y de la industria, se mudaran de la Ciudad de México a los estados, pero casi dos años después, el 11 de agosto de 1987, un decreto del expresidente Miguel de la Madrid lo extinguió.



Precio de gasolinas baja un centavo este martes

Las gasolinas Magna y Premium bajaron un centavo este martes, mientras que el diésel mantuvo su precio, en comparación con los precios vigentes del lunes, informó la Comisión Reguladora de Energía (CRE). Los costos máximos de las gasolinas de bajo y alto octanaje, así como del diésel son de 16.63, 18.36 y 17.51 pesos por litro, respectivamente, mientras que los mínimos se ubican en 15.36, 17.07 y 16.23 pesos por litro, en ese mismo orden, de acuerdo con el organismo regulador. En la Ciudad de México, el precio más alto de la gasolina Magna es de 16.23 pesos y 18.14 para la Premium, mientras que el diésel se vende hasta en 16.90 pesos por litro; los más bajos se colocan en 16.17 para la de bajo octanaje, en 18.09 pesos para la mayor a 92 octanos y 16.84 pesos en el caso del diésel.



Martes 3 de octubre de 2017



MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 3 de octubre

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del 3 de octubre. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. DEUDA, MONEDA Y BOLSA: MONEX - Los mercados a nivel mundial presentan movimientos mixtos, con poca información económica y mucho más atentos a los reportes corporativos que comenzarán a publicarse en las siguientes semanas. En Estados Unidos y México no se conocerán datos económicos relevantes.



Decreto impedía obras en "Rébsamen"

La procuraduría investiga si la directora o el representante legal de la escuela corrompieron a las autoridades. Demanda. Con la tragedia del Rébsamen, vecinos esperan que las autoridades revisen las construcciones, colegios y comercios de la zona. De 2010 a 2014, el Colegio Enrique Rébsamen creció en su matrícula de alumnos y espacio, presuntamente bajo la corrupción de las autoridades en turno de la delegación Tlalpan. Actualmente la procuraduría local investiga si la directora o el representante legal de la escuela encontraron la manera de corromper a funcionarios.



Humedad del océano pacífico y zona de inestabilidad provocarán lluvias en México

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) pronosticó para este martes que el fuerte aporte de humedad del Océano Pacífico sobre el occidente, centro y sur del país y la zona de inestabilidad en el Golfo de Tehuantepec, favorecerán potencial de lluvias. En el reporte más reciente del organismo dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) también se prevén temperaturas calurosas sobre el noroeste, occidente y sureste del territorio nacional, con valores de 35 a 40 grados centígrados. En su registro por regiones, el SMN estableció que en la Península de Baja California se registrará cielo medio nublado con bancos de niebla en la costa oeste.



www.imcp.org.mx

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

www.imcp.org.mx



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

